

Candidato Fernández afirma que si gana trabajará por una Argentina federal donde quepan todos



Buenos Aires, 2 oct (RHC) El candidato presidencial de Argentina por el Frente de Todos, Alberto Fernández, reiteró sus intenciones de trabajar por una nación federal "donde quepan todos" si gana los comicios del próximo día 27.

En un discurso durante la inauguración del Paseo de las Palmeras en la ciudad de San Juan (oeste), una ampliación del Parque de Mayo en esta provincia, Fernández insistió en la apuesta por una Argentina federal. "Si no entendemos que debemos cambiar esa estructura vamos a repetir las mismas experiencias", dijo.

Abogó por la integración de todas las regiones del país en pos de "mirar a un horizonte común", sin que quede fuera ningún argentino, dejando sin efectos los conceptos de centro y periferia que segregan en términos económicos a sus habitantes.

"Si me toca ganar, desde el 10 de diciembre gobernará un presidente con 24 gobernadores y asumiremos entre todos la responsabilidad del país", aseveró y añadió que su Gobierno no será exclusivamente de él, sino de todos los que componen el Frente de Todos y de los argentinos, resalta Telesur.

Respecto a los altos índices de pobreza revelados por el Instituto Nacional de Estadísticas y Censos, Fernández responsabilizó directamente a las políticas asumidas por la actual gestión de Mauricio Macri. "Esta es la lógica consecuencia de políticas que han generado cinco millones de pobres nuevos", expresó.

El candidato llamó a unir fuerzas para "sacar adelante a la patria" y elogió el trabajo del Gobierno local de San Juan por su programa de entrega de viviendas construidas con fondos provinciales.

(Telesur)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/203689-candidato-fernandez-afirma-que-si-gana-trabajara-por-una-argentina-federal-donde-quepan-todos>



Radio Habana Cuba